



El precandidato a gobernador de Juntos por el Cambio, Diego Santilli, fue invitado por Miguel Ángel Pichetto al lanzamiento de su candidatura presidencial y se refirió a la incorporación de Espert a Juntos por el Cambio.

"Celebro la incorporación de José Luis Espert a Juntos por el Cambio. Desde las elecciones legislativas del 2021 que sostengo es clave ampliar nuestro espacio y siempre me manifesté a favor de que José Luis compita dentro de nuestra Primaria", afirmó el diputado nacional Diego Santilli.

"Me hubiera gustado competir juntos en 2021 porque le hubiésemos ganado por más distancia al peronismo unido", sintetizó el legislador nacional.

"Para encarar las transformaciones que necesita nuestro país y la Provincia de Buenos Aires es vital tener una base de sustentación política más amplia y representativa, consistente en las ideas y el programa de gobierno que vamos a tener que implementar a partir del 10 de diciembre cuando ganemos las elecciones", aseguró Santilli.

"Con Espert comparto la visión estratégica de integración de la Argentina al mundo, mejorar nuestra competitividad para aumentar las exportaciones, y soy un ferviente defensor de las libertades individuales, del respeto a la Constitución y las instituciones. Éste es un núcleo de coincidencias muy importante dentro de Juntos por el Cambio y Espert también las ha planteado públicamente", concluyó el dirigente bonaerense de Juntos por el Cambio.